

La llegada de Julián Cabrera Castro hizo un sueño realidad

Aunque su llegada no estaba prevista hasta dentro de dos semanas, Julián Cabrera Castro decidió sorprender a todos llegando al mundo en el momento que él consideró oportuno.

Este martes 16 de julio, fue el día escogido por el pequeño que hizo su gran entrada a las 09:48 horas, en la Clínica Dávila, bajo la atenta mirada del ginecólogo Arturo Soldati y la matrona Jenny Groismann.

Con un peso de 3.080 kg y una estatura de 48,5 cm, Julián ya ha conquistado los corazones de sus padres, Romina y Sergio, y de todos los cercanos a la familia Cabrera Castro.

Y es que, desde su llegada, en sus padres existe una alegría indescriptible y de un amor que parece no tener límites para quienes tuvieron que sortear un largo camino antes de tenerlo en sus brazos, por lo que sin dudas ya es el rey indiscutible del hogar Cabrera Castro, recibiendo amor y la atención de todos quienes lo rodean. Sus padres emocionados, no dejan de admirar la carita a su dulce bebé y mientras

toman sus manitos, recuerdan que los sueños se pueden hacer realidad.

Enviamos nuestras felicitaciones a la familia Cabrera Castro por la llegada de su esperado hijito. Que Julián siga iluminando sus vidas con su amor incondicional y que cada día esté lleno de bendiciones y momentos felices, mientras se adaptan a su nueva vida como familia de a tres.

